

¿Estás pensando en adquirir un nuevo smartphone?





Son varios los aspectos en los que siempre nos fijamos para hacer una buena compra: el modelo, el color, la capacidad de la memoria, los pixeles de la cámara, etc. Sin embargo, pocas veces tomamos en cuenta un aspecto que es muy importante:

REVISAR QUE CUMPLA CON LAS NORMAS DE NUESTRO PAÍS.

Hay ocasiones en que un equipo, fabricado en el extranjero, se importa para su venta, sin que la marca o distribuidor oficial lo haya aprobado en el país de comercialización, lo que representa riesgos para los usuarios y desventajas en el funcionamiento de los equipos, ya que no han sido certificados ante las autoridades y no cumplen con todas las normas y políticas de garantía que deberían de tener para asegurar un correcto uso.





Sigue las recomendaciones del IFT, para tener certeza de que tu equipo cumple con las normas de nuestro país y que funcionará correctamente.

#SoyUsuario











